
Protokoll:  

 

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung die Vorlage dahingehend zu ändern, dass man nachvollziehen 

kann, um welche Förderung es sich hierbei handle. Beigeordneter Flöck sichert dies zu.   


